
StD Müller stellt die Betriebsabrechnung vor. 
 
BM Böhling ergänzt, dass die Umsetzung der erarbeiteten Konzeption vorbereitet wird. 
 
RM Homfeldt erklärt, dass aufgrund der vorliegenden Ergebnisse die Notwendigkeit der 
geforderten und vorliegenden Konzeption sichtbar geworden ist. 
 
RM Eggerichs bittet darum, zukünftig die Raumnutzung durch die Vereine ebenso wie 
die Bauhofkosten als interne Leistungsverrechnung und nicht als fiktive Einnahmen 
darzustellen. 
 
RM Schüder fragt an, wie hoch der Energieverbrauch des Bürgerhauses ist. 
 
Der Energieverbrauch und die Kosten werden dem Protokoll beigefügt. 
 
Der Ausschuss nimmt die Abrechnung zur Kenntnis. 


